

¡Cómo ha cambiado todo! Hoy es día 14 de enero de 2020. Buscando en el ático de mi casa he encontrado unas fotos que me han sorprendido mucho. Eran fotos de lo que antes era Pasajes; cuando todavía se podía respirar sin llevar estas máscaras y todavía quedaban animales.

Hoy el Puerto de Pasajes no es nada; es tan solo otro punto de contaminación en este mundo de tristeza, donde para ver árboles tienes que ir al museo. Donde antes había casas, ahora solo hay ruinas cubiertas de polvo de las fábricas.

El agua del Puerto es negra y flotando se ven montones de basura, junto con restos de barcos mercantes. Se me hace imposible pensar que antes hubiera una colonia de gaviotas en este puerto y que estos montes, que ahora son solo tierra seca tuvieran árboles y plantas alguna vez.

La gente ya no se interesa por el mundo, actúa como las máquinas que ellos mismos crearon y que ahora les superan.

Desearía que mis antepasados hubieran cuidado el medioambiente y que no lo hubieran ensuciado dejándonos un medio a punto de autodestruirse como legado. Sé que hubo gente que se preocupó, pero no sirvió de nada porque eran pocos y la gente no les escuchó. Esto no hubiera ocurrido si la gente se hubiera concienciado antes de que maltratando al mundo, se maltratan a sí mismos.